



Accréditations de nouveaux ambassadeurs au Grand-Duché de Luxembourg

Mercredi 16 mars 2022, au Palais grand-ducal, Son Altesse Royale le Grand-Duc a reçu successivement en audience pour la remise de leurs lettres de créance :

- Son Excellence Madame Caroline Jane MILLAR, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Australie;
- Son Excellence Monsieur Hernán Enrique PONCE ARAY, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de l'Équateur;
- Son Excellence Monseigneur Franco COPPOLA, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Saint-Siège;
- Son Excellence Monsieur Adnan Mohd. Ja'afar, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Brunei Darussalam ;
- Son Excellence Dr. Badr Ahmed Mohamed ABDELATTY, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République arabe d'Égypte.